

Berlin, 6. April 1990

Musikkapelle während der Eröffnung des Grenzübergangs Arcostraße



Eine Musikkapelle spielt während der Eröffnung des Grenzübergangs Arcostraße im Grenzstreifen. Im Hintergrund sind ein weißer Container sowie die Betonplattenmauer zu sehen.

Fotograf: Monika Waack

Ortsangabe: Grenzübergang Arcostraße | Bezirk(e): Tempelhof (West-Berlin)

Schlagworte: Container; Musikkapelle; Provisorischer Grenzübergang 1989/90; Wiedergeöffneter Verkehrsweg

Inventarnummer: F-023163 | Direkter Link: <https://www.mauer-fotos.de/fotos/f-023163/>

Quellenangabe: Stiftung Berliner Mauer, Foto: Monika Waack